

## Großes Faschingsfest an unserer Schule



Am 31. Januar war es endlich wieder soweit: Trotz kalter Temperaturen und glatter Straßen in Mecklenburg-Vorpommern strömten Spiderman, Prinzessinnen, das Eis-Mädchen, der Hecht-Angler, zahlreiche Ninjas und viele andere fantasievoll verkleidete Schülerinnen und Schüler in unsere Schule, um gemeinsam ein unvergessliches Faschingsfest zu feiern.

Bereits am Morgen erwartete uns ein farbenfrohes

Frühstücksbuffet. So bunt wie die Kostüme unserer Kinder war auch der reich gedeckte Tisch – herzhaft, süß und vor allem lecker. Anschließend übernahm die Klasse 5/6 geschickt die Organisation und führte uns in die Sporthalle. Dort fand ein



großer Kostümwettbewerb in verschiedenen Kategorien statt: „Beste Fantasie“, „Bunt“, „Horror“, „Frucht“ und „Märchen“. Unsere neutrale Jury, bestehend aus je einem Vertreter aus jeder Klasse, hatte die schwierige Aufgabe, die Siegerinnen und Sieger zu küren. Da die Kostüme so ideenreich waren, gab es in manchen Kategorien sogar ein Unentschieden. Das Urkunden-Team musste schnell reagieren, druckte fleißig neue Zertifikate und sorgte dafür, dass alle Gewinner ihre Preise rechtzeitig in Empfang nehmen konnten.



Im Anschluss verteilten sich alle Kinder auf die verschiedenen Stationen im Schulhaus. Die Fotos zeigen eindrucksvoll, wie begeistert bei Aktivitäten wie Bowling, Sackwerfen, Schminken oder Bogenschießen mitgemacht wurde. Dabei herrschte überall eine fröhliche Stimmung: Im Musikraum wurde getanzt – die Klassen 1 und 2 lernten erste Salsa-Schritte, während die Klassen 4/5/6 ihre Begeisterung fürs Line-Dancing entdeckten. Klasse 3 überraschte schließlich mit einer eigenen Choreografie zum beliebten „Daddy-Hit“, was für viel Applaus sorgte. Nach all den Spielen, Tänzen und Kostümpräsentationen halfen zum Schluss alle zusammen, um die Räume wieder in ihren ursprünglichen Zustand zu versetzen – ganz rechtzeitig, bevor es in die Klassenräume zur Zeugnisübergabe ging. So endete unser Faschingsfest mit strahlenden Gesichtern und ganz viel guter Laune.



# AKTIV

Ein riesiges Dankeschön an alle, die mitgewirkt und mitgefeiert haben – wir freuen uns schon jetzt auf das nächste Jahr! Auch möchten wir uns bei den Eltern für das abwechslungsreiche Büfett bedanken, die Auswahl war riesig!



Im Anschluss machten die 5/6. Klässler klar Schiff und die Grundschüler gingen in die Pause. Passenderweise fing es an, dicke Flocken zu schneien. Dann konnten die Winterferien ja kommen.

Doch zuvor gab es die wohlverdienten Zeugnisse und wir verabschiedeten uns in die Ferien!

